

# Vocación

Alexander Zorin, un eminente intelectual y poeta ruso, de religión ortodoxa, reflexiona en este ensayo sobre las enseñanzas de Josemaría Escrivá

10/10/2007

Dios concede talentos a todas las personas, pero de diversa forma y en diversas proporciones; y no les da los mismos talentos a todos. Al padre Alexander le gustaba decir que esta diversidad es una garantía de solidaridad, porque si todos

gozásemos de las mismas cualidades, no nos necesitaríamos entre nosotros. Con este planteamiento se supera definitivamente la mentalidad de “conciencia de clase”.

Solamente con la gracia de Dios alguien puede encontrar ***su profesión***. Es necesario pedir a Dios que nos revele nuestra propia vocación y que Él se nos revele en ella.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/vocacion/>  
(05/02/2026)